## Würmwanderung am 25.06.23

An einem Sonntag, bei angekündigten 30 Grad ist es schwierig, Wanderfreunde zu motivieren. Aber ein Kurzprogramm mit dem Ziel "schattiger Biergarten" lockte

dann doch 9 "Bergler" plus 2 Nachzügler.

Vom Pasinger Bhf wanderten wir zum Nymphenburger Kanal an die Würm nach Schloß Blutenburg, die Schloßschänke wurde ignoriert und dafür die spätbarocke Kapelle angeschaut.







Weiter ging`s nach Obermenzing am Zehentstadel vorbei in die schöne Auenlandschaft nach Untermenzing, wieder ohne Einkehr an der Inselmühle.

Die Würm als Wegweiser führte uns nach Allach , dort erwartete uns Werner, der einen schönen Tisch im Biergarten "Zur Schießstätte" in Allach reserviert hatte.



Bei Russenmaß (darf man das noch so nennen?), Steckerlfisch und Livemusik waren alle mehr als zufrieden, zurück ging es mit der S-Bahn – ganz ohne zu schwitzen.

Sepp